

Estaba acompañado de su hermana, Karina Milei, y un diputado nacional oficialista

Debió escapar: atacan con piedras a Javier Milei mientras hacía campaña en Buenos Aires

El mandatario fue reprochado por algunos asistentes, quienes le exigían por los hechos de corrupción que involucran a Karina Milei. El gobierno afirmó que los atacantes eran kirchneristas.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

En un escape cinematográfico, el presidente de Argentina, Javier Milei, debió salir rápidamente escoltado por sus guardias, arriba de una camioneta, luego de que decenas de personas lo atacaran con piedras en un evento de campaña de La Libertad Avanza (LLA), por las próximas elecciones legislativas, en el sur de la provincia de Buenos Aires. La agresión ocurrió un día después de que se dieran a conocer bajos índices de confianza de su gobierno y tras enfrentar sus peores semanas desde que asumió en diciembre de 2023, informó "La Nación".

Según registraron algunos medios trasandinos que transmitían en vivo la visita libertaria a la localidad de Lomas de Zamora, mientras el presidente cruzaba por el centro del lugar -acompañado de su hermana, la secretaria general de la Presidencia, Karina Milei, y el diputado nacional oficialista, José Luis Espert, sobre el pick-up de una camioneta- algunos de los asistentes al evento comenzaron a insultar a las autoridades, reprochándole por los acontecimientos que han afectado al gobierno durante los últimos días. De los improperios, rápidamente pasaron a los golpes,



Al inicio fueron plásticos y botellas, sin embargo, con el paso de los segundos los manifestantes comenzaron a lanzar piedras.



Viendo que la integridad del mandatario estaba en peligro, la seguridad subió rápidamente a la camioneta para cubrirlo.

enfrentándose opositores con fieles de LLA, en medio de un fuerte contingente policial que trataba de contener la violencia.

Fue en ese contexto de confusión y caos, cuando comenzaron a caer sobre la comitiva una serie de obje-

tos en forma de proyectiles. Al inicio fueron plásticos y botellas, sin embargo, con el paso de los segundos los manifestantes comenzaron a lanzar piedras, algunas de gran tamaño, que casi alcanzaron la cabeza del presidente, detalló A24. Viendo que la integridad del mandatario estaba en peligro, la seguridad subió rápidamente a la camioneta para cubrirlo y emprendieron un viaje a toda velocidad hasta Capital Federal, escoltado por Espert, quien ante la emergencia tuvo que subirse a una moto de un militante de la LLA para llegar a la Casa Rosada, publicó "Perfil".

Tras la agresión el gobierno reportó que ninguna persona resultó afectada gravemente y solo hubo casos puntuales de heridos que no necesitaron atención médica urgente. Así lo confirmó a TN, el diputado oficialista que escapó del ataque, denunciando que "a unas chicas que hacen foto-

grafías les tiraron piedras a la cintura", aunque lograron salir ilesas de los golpes. Asimismo, los militantes de LLA denunciaron que antes del lanzamiento de objetos al mandatario, ellos fueron atacados previamente con combos, cachetadas y rasguños. Una de ellas, fue Verónica, que trabaja en la campaña, quien detalló a "La Nación" que una mujer que "estaba enojada con Milei" le dio "un araña-zo" en el rostro, logrando alejar a la agresora, gracias a la ayuda policial y al gas pimienta que le roció en sus ojos tras ser atacada, consignó el periódico argentino.

Distintas autoridades del gobierno han culpado al kirchnerismo del ataque a la comitiva de LLA. El primero en denunciarlo fue el vocero de gobierno, Manuel Adorni, quien mediante su cuenta de X publicó que "militantes de la vieja política, kirchnerismo en estado puro y un modelo de violencia que solo quieren los cavernícolas del pasado, atacaron con piedras la caravana donde se encontraba el presidente de la nación". Minutos después, la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, afirmó que el kirchnerismo "organizó" el ataque, detallando que "estos tipos, para recuperar algo de poder, siembran violencia y caos". Ya en Olivos, Javier Milei, declaró que se encontraban bien tras su paso por Lomas de Zamora, "donde los kukas tirapiedras carentes de ideas, recurrieron otra vez a la violencia", registró Infobae.

Antes de que el acto de campaña se interrumpiera por la violencia, el presidente Milei se refirió a los audios que involucran a su hermana en hechos de corrupción dentro la Agencia de Discapacidad. "Todo lo que dice Spagnuolo (quien habla de Karina Milei en los audios) es mentira. Lo vamos a llevar a la justicia y vamos a demostrar que mintió", manifestó el mandatario, siendo la primera vez que se refiere al escándalo que ha afectado a su gobierno y a su popularidad, publicó "Perfil".